# 民オンブズマンわか

NO135

ぶ最初の3ヵ所に認められそうな区域をさぐりました。

大阪府・市と横浜市が「本命」といわれていますが、

それぞれに

横浜市の正式参入表明により混沌化した国がカジノーR区域と選

見通せな

火種や問題点を抱えており、「当確」は見通せません。

和歌山県は、申請準備を着々とすすめており、県当局者は認定間

3ヵ所の区域認

和歌山市十二番丁10番地

## 3 カ所に入 能性-



阪谷 選ばれるか混沌化し ジノーR区域認定さ れる3ヵ所にどこが 入表明を受けて、カ 横浜市の正式参 ですね。 畑中 迫間

違いないと自信満々です。

歌山県、長崎県に横 阪谷 サにあがってい葉県・市もウワ 形ですね。 浜市が加わっ 大阪府・市、 北海道や千 た 和

畑中 迫 間 りましたよ。 ますが。 競争を煽り、力 ではないですか。 討中ということ それらは検 東京も あ が

ノ熱を誘発し

阪谷 す か。 ます。 らいがあると思われ ようということにね カジノ熱を、 で

になりましたから。 が申請をめざすこと 定に4ヵ所の自治体

横浜ハマのドン 命張って反対

畑中 います。 ジノ管理委員会」の コメに付していま 方針案を公表しパブ 国会に提案する予定 人選は、10月の臨時 は9月はじめに基本 遅れている「カ 法整備を進めて そうです。 政 阪谷 迫間

気もらいました。 強くありました。

元

藤木さんは、

協会の

会長さんで

協力がないと。

事態はすすまな

を利用する横浜港運 致候補地の山下ふ頭

阪谷 畑中 阪谷 迫間 たのですか。 で、和歌山は後退し りいかないなぁ、と ていたから、すんな 対する」と公言され いる藤木幸夫さんが マのドンといわれて は思われません。 和歌山が後退したと やされていますが、 浜が本命と、 熱を煽るのは。 始まるのですね。 からですか、 「命を張ってでも反 いや、 で、横浜の参入 横浜だって、 国会での攻防が 大阪と横 もては

中 思いましたよ。 そういう印象、

畑中 かどうか微妙ではない てもすぐに申請できる の法制度が整ったとし 来年はじめ頃に国

ر ع ا

畑中

私もそう思いま

は

阪谷 その問題、長期化 すると思いますよ私

> 畑中 というカジノ と聞きました。 しているところがある あります。 企業で M G

Μ

# 問題山積 地盤沈下等々 環境アセス インフラ

畑中 阪谷 んか。 う。でも「当確」では とはない、といえませ 維新の関係からする 如何に誘致の条件を整 ないということです。 政府と協調して本 本命から外れるこ 本命は本命でしょ 何よりも、政府と

描いたように行かなけ 始まる臨時国会で思い 国の法整備が10月から

大阪の手続きも 間に合わなくな

迫間

大阪だって、タイ

問題の噴出これから

「本命」

演出も

ムラグを無くすとかい

畑中

大阪はタイムに全

遅れ、 れば、

ります。

急いでいるようです って、前倒しの準備を

くゆとりがありませ

迫 間

開業をめざしています

トでカジノは万博前の

25年の万博とセッ

阪

への進出に意欲を示 カジノ業者は、大

> 迫間 要がありますね。 らだと思いますよ。 が噴出するのはこれか 命を演出しても、 インフラ整備も急ぐ必 候補地の夢洲への

> > 畑中

もちろん真の理由

なるほど。

はわかりませんよ。で

問題が多いからだ

畑中 としています。 求めていた、ではない その整備費の一

畑中

迫 間

と思うの。

るのですか。

畑中 迫 間 しょう。 ンズ社ですが、私は、 撤退したラスベガスサ ですか。 をカジノ業者に負担を そうした問題もあって するといって大阪から 大阪から逃げたと思う 東京と横浜に注力 それは断られたで 地下鉄を新設する

阪谷

地ですから。

もあります。

畑中をうだとしても、

ました。

も政府の基本計画決定

で公募し、

実施計画

カジノ業者を前倒

前に準備するとしてい

## ブンろかん!夢洲あぶない で万博だいじょうぶ? 10.22市民集会

ギャンブル依存症は自己責任じゃない

夢洲は渡り鳥たちの楽園です

迫間

なるほど、本命で

るかに活発です。

夢洲のここが心配

阪谷それって、 ではないですか。 てなくなって、 ルゲーム台の水平が保 ーレットなどのテー 沈下しませんので、ル 対する運動は、ご存じ ムにならない。 になりますか。 のとおり和歌山よりは それにカジノに反 致命的 ゲー ゲー ブ

畑中

地盤沈下は水平に

れば、打てる人はいな う点でみると、未だ「当 ぎ着けられるか、とい て、万博前の開業にこ らの問題をクリアし が打てないと。 冷静に客観的にみ

をみてきました。長崎 いはずです。 本命の横浜と大阪

業者はギャラクシ

す。 誘致しようとしていま て、ハウステンボスに ーが本命と見られてい

あったとしても、それ

迫間 畑中 日本の中心的な観 のようですね。 光地への送客アクセス が弱点だと言われてい 麻生さんが後ろ盾

見越した和歌山カジノ

# 大阪カジノできると

はいる可能性あるので 和歌山にはできな 十分にあります。 和歌山は3ヵ所に 「大阪にできるの

畑中 私も、カジノを大 外国人客はこず、商売 も、きっと、和歌山に 阪と和歌山に造って

迫間

なんと無謀な。

います。そ 着々進めて

本命

₫ॢ それでも造ろうとして と思います。ですが、 としてもなりたたない いるのが仁坂知事で

畑中はい、それを見越 阪谷 仁坂知事も大阪に るというのです。 していますよね。 はできることを前提に して和歌山にも誘致す

い」という見方が大方

阪谷 8月の和歌山の推 ラルールはない」とエ が、「関西に1つとい 副長官だった萩生田氏 進シンポで、当時官房 ですから、ね。 政界の実力者の地元県 ールを送っていまし

# 重視で集客

得意な業者といわれて

イベント、エンタメが

想定されます。それに、

迫間 でいますよ。 で意気込ん に造るとま 街を和歌山 いっています。 はなく、大きなイベン ようなものを造るので は、大阪カジノと同じ ト重視で集客する、と だから、仁坂知事 新しい

畑中 阪谷 ットル中心のカジノが Pルームがなく、スロ ノという、特徴はVI り、ヨーロピアンカジ 何か違うのですか。 は、フランスのバリエ と目されるカジノ業者 ールのようです ルのカジノとは異な バリエールだと、 マニラやシンガポ

阪谷 都市型カジノと地 います。 すね。 るという形になるので 方型カジノの違いがあ

迫 間 と和歌山にもできる可 そうなると、大阪

すね。 能性があると、なりま

迫 間 畑中だから、可能性は 畑中
そうですよ。それ うことです。 タメ集客もカジノに誘 なおさらです。 ジノの餌食になるとい 周辺の日本人が誘い込 らの集客は、それこそ も秘めていますから、 す。それに、大阪カジ まれます。そして、カ い込むためですよね。 十分と言っているので ノは実現しない可能性 大イベントやエン

阪谷 ならば、反対運動 ځ にも本気度を出さない

迫 間 うよ。 せないようにしましょ 全国どこにも造ら

畑中 「和歌山カジノに 8月に結成されまし 反対する海南の会」が 感がします。 た。これから広がる予

阪谷 では、今回は、こ

れでおしまいです。

れば、打てる人はいな う点でみると、未だ「当 ぎ着けられるか、とい て、万博前の開業にこ らの問題をクリアし が打てないと。 冷静に客観的にみ

をみてきました。長崎 いはずです。 本命の横浜と大阪

業者はギャラクシ

す。 誘致しようとしていま て、ハウステンボスに ーが本命と見られてい

あったとしても、それ

迫間 畑中 日本の中心的な観 のようですね。 光地への送客アクセス が弱点だと言われてい 麻生さんが後ろ盾

見越した和歌山カジノ

# 大阪カジノできると

はいる可能性あるので 和歌山にはできな 十分にあります。 和歌山は3ヵ所に 「大阪にできるの

畑中 私も、カジノを大 外国人客はこず、商売 も、きっと、和歌山に 阪と和歌山に造って

迫間

なんと無謀な。

います。そ 着々進めて

本命

₫ॢ それでも造ろうとして と思います。ですが、 としてもなりたたない いるのが仁坂知事で

畑中はい、それを見越 阪谷 仁坂知事も大阪に るというのです。 していますよね。 はできることを前提に して和歌山にも誘致す

い」という見方が大方

阪谷 8月の和歌山の推 ラルールはない」とエ が、「関西に1つとい 副長官だった萩生田氏 進シンポで、当時官房 ですから、ね。 政界の実力者の地元県 ールを送っていまし

# 重視で集客

得意な業者といわれて

イベント、エンタメが

想定されます。それに、

迫間 でいますよ。 で意気込ん に造るとま 街を和歌山 いっています。 はなく、大きなイベン ようなものを造るので は、大阪カジノと同じ ト重視で集客する、と だから、仁坂知事 新しい

畑中 阪谷 ットル中心のカジノが Pルームがなく、スロ ノという、特徴はVI り、ヨーロピアンカジ 何か違うのですか。 は、フランスのバリエ と目されるカジノ業者 ールのようです ルのカジノとは異な バリエールだと、 マニラやシンガポ

阪谷 都市型カジノと地 います。 すね。 るという形になるので 方型カジノの違いがあ

迫 間 と和歌山にもできる可 そうなると、大阪

すね。 能性があると、なりま

迫 間 畑中だから、可能性は 畑中
そうですよ。それ うことです。 タメ集客もカジノに誘 なおさらです。 ジノの餌食になるとい 周辺の日本人が誘い込 らの集客は、それこそ も秘めていますから、 す。それに、大阪カジ まれます。そして、カ い込むためですよね。 十分と言っているので ノは実現しない可能性 大イベントやエン

阪谷 ならば、反対運動 ځ にも本気度を出さない

迫 間 うよ。 せないようにしましょ 全国どこにも造ら

畑中 「和歌山カジノに 8月に結成されまし 反対する海南の会」が 感がします。 た。これから広がる予

阪谷 では、今回は、こ

れでおしまいです。